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３クラブ合同例会報告 第２７０９回 令和２年１２月２日（水曜日） 天気：晴 

■例会司会： 

■開会点鐘：  

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：篠原徹(第２６７０地区ガバナー) 

      大平哲雄(高知第Ⅱ分区ガバナー補佐) 

      坂井幸博(随行員：地区代表幹事) 

      市原行富(随行員：地区会計長) 

      囊永光男様(高知東ロータリークラブ) 

      土居祐三様(高知東ロータリークラブ) 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

2020-2021 年度篠原 徹（高松東 RC）ガバナー公式訪問例会 

宿毛・四万十・中村 RC 合同夜間例会 

主催クラブ：中村ＲＣ 

例会日：２０２０年１２月２日（水） 

時間：18：30～20：30 

会場：新ロイヤルホテル四万十 

例会司会 松田基ＳＡＡ 

開会点鐘 白木久雄会長 

会長挨拶 白木久雄会長 

 

 

■ビジターより                             

高知東ロータリークラブ I．M 実行委員長 囊永光男様 

高知分区 I．M のご案内 

来年 2 月 20 日土曜日に 13 時から受付、会場は高知クラウンパレス新阪急高知

で開催を致します。新型コロナウイルスの感染防止対策をしておりますので安

心してご参加ください。 

 

■プログラム                              

篠原徹ガバナーアドレス 

2020年-2021年度地区ガバナーを仰せつかっています篠原と申します。所

属は香川県の高松東ロータリークラブです。今年一年よろしくお願い致し

ます。今年一月からガバナー公式訪問を行っておりまして四国地区74クラ

ブ中70クラブ終わりました。12月に高知県南西部で3クラブ合同例会を私

のほうからお願いして今日の会が行われるようになりました。この会の前

に各クラブから現状や今までの歴史、今後の方針等を代表幹事さんにお聞

きしました。 

来年度は中村クラブの東さんがガバナーになられます。この南西部地区で

50数年ぶりに東さんがガバナーになられますので中村クラブだけではな

く、ここにお集まりの四万十クラブ宿毛クラブも応援してあげてくださ

い。 

皆さんご存じのように今は少子高齢化です。会員増強はクラブにとって死

活問題です。どのクラブに聞いても大変だと言っています。少子高齢化は

日本全国で問題になっておりますがその中でも四国は先頭を走っていま

す。特に高知はスピードが速いという事で相当な危機感を持ってやらない

と、皆さん全員が声をかけて勧誘をしていかないといけないと思っていま

す。 

個人的には私も医者を50年やっております。新型コロナも第三波が来てお

ります。この先の事は予測は出来ませんが偉い先生の意見を見ています

と、まず第一が第三波で重症者も出ております。第三波の特徴は高齢者も

増えています。誰がかかるかもわからない、この12月1月は勝負の時にな

ると言われています。この第三波は本当に皆さん気を付けてください。過

去に100年前にスペイン風邪が流行りました。何千万人単位の病気は過去

にスペイン風邪だけです。最終的に5億人がかかりました。ワクチンも何

もありませんでしたが2年間で収まりました。感染者が増えれば増えるほ

ど相当な犠牲はありましたが多くの人が抗体を持ちました。新型コロナは

日本でも相当な方がかかっています。失礼な言い方になりますが増えれば

増えるほど抗体を持つ人が増えてくる。それに加えてこの12月にはアメリ

カやイギリスの製薬会社がワクチンが発表されはずです。いろいろな偉い

先生方の話を聞いていると来年の年末くらいまでには終息する可能性が高

いのではないかと思います。 

次にロータリーも話ですが、長くロータリーに居ますが色々なクラブがあ

ります。四国とは言っても地域とか風土とか歴史、全てが違います。なか

なかああしろこうしろと言いにくい事もあります。なるべくその地域地域

で頑張って頂くしかありません。国際ロータリーの話ですが、普段は会員

の方はあんまり関心がありません。ですがガバナーというのは国際ロータ

リーの理事会、理事会で規約を決めたりテーマを決めたり今後のビジョン

を決めたりします。ロータリー財団は現実的にお金を持って世界中にポリ

オワクチン等を配布しています。理事会とロータリー財団が一体となって

運営しております。理事は世界中で18名います。いろんな課題を話し合っ

ています。ガバナーの立場としては理事会の理事ではありませんが、理事

会から委託された一役員です。付託されたメッセンジャーです。今日の話

は大きく言うと世界のロータリーはどうなっているんだという話なんで

す。この先どうなるのか、どこに向かうのかとういう話です。最近いろん

な事が変わってきております。再来年からRIの会長は女性です。初の女性

会員の会長です。ロータリーはいろんな意味でどんどん変わってきており

ます。今までと同じように職業奉仕、社会奉仕も大事ですが、それだけで

はないという事です。今までやってきたことはとでも大事なことですがそ

れが全てじゃないという時代に変わってきています。衛星クラブ、Eクラ

ブも出て来ました。Eクラブとはオンラインでの会だけをやって来ている

クラブです。RIもいろいろな手を打って来ております。最後に申し上げた

いのはどうしてそこまでするのかと言うとクラブさんの今日の話を、計画

書を読んでください。各クラブさんの話が出ております。トップは5年先

10年先、本当にロータリーは存続してるのか、そこまでは言い切っていま

せんが相当先を見ています。ITとか情報の早い時代において20年先はわか

らない。100年続いた大企業も20年でどうなるかわからない時代です。そ

こから逆算しますと今変えないといけないという話なんです。世界の大き

な流れの中で各クラブが変えれるとこは変えて行きませんかというのが私

が6月からずっと続いて話をしてきたことです。実行はなかなか難しいで

す。そこをなんとか時代の流れに合わせながら各クラブの良い所を保ちな

がら変えて行きませんかと6月から申し上げて来ました。よろしくお願い

します。 

 

 

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



■バナー交換                               

各クラブ会長とガバナー 

 

■謝辞あいさつ                              

宿毛 RC 高瀨会長 

本日は高松からもっとも遠い幡多 3 クラブへの公式訪問ありがとうございます。

2020-2021 年度は新型コロナウイルスの影響で地区協議会の中止等々活動が制

限される中、本日の公式訪問が無事開催された事は大変うれしく思います。大

変貴重なお話をありがとうございました。 

 

四万十 RC 山脇会長 

本日は中村クラブさん主催の 3 クラブ合同の篠原ガバナー公式訪問例会が出来

ることに感謝します。中村クラブの会長幹事を始め会員の皆様ありがとうござ

います。そして地区幹事坂井様ご苦労様です。協議会の話などを参考にしてク

ラブを真剣に運営していきたいと思います。ありがとうございました。 

 

■出席報告                                

６０．００％ 


